

Bühlertäler Sternenweg

Die Adventszeit ist eine der schönsten und stimmungsvollsten Zeiten des Jahres. In diesem Jahr aber wird vieles anders sein. Quarantäne, Einschränkungen und Hygiene-regelungen haben unseren Alltag verändert. Vieles wird nicht stattfinden können und auch der private und familiäre Besuch wird unter ganz besonderen Vorzeichen stehen.

Mit dem **Bühlertäler Sternenweg** laden wir Sie zu Ihrer ganz persönlichen inneren Einkehr ein. Auf dem Rundweg regen rund 40 Stationen zum Innehalten und zu einer kurzen Pause vom Alltag und von den Sorgen und Nöten dieser so ganz anderen Advents- und Weihnachtszeit an. Mögen der Rundweg und die neue Figur „H-O-P-E“ gegenüber dem Rathaus auch Ihnen Hoffnung und Zuversicht für das kommende Jahr geben.



Wegweiser

Sternenweg

Bei Dunkelheit bitte Taschenlampe mitnehmen!

- **Kleiner Rundweg**
(ca. 500 m)
- **Großer Rundweg**
(ca. 3 km)
- **Ausgangspunkt
Brunnenplatz**
- ✕ **Einkehrmöglichkeiten**



- 1 Brunnenplatz:
Engelsgruppe
- 2 „Breitmattstub“:
Sternengruppe
- 3 Breitmattpark:
Weihnatskrippe im Stall
- 4 Ecke Haabergstraße/
Katzenbachstraße:
Alte Schwarzwälder
Weihnatskrippe

- 5 Hotel-Restaurant »Bergfriedel«:
Weihnatskrippe
- 6 Felswand:
Figurengruppe „Auf der Flucht“
- 7 Kriegerdenkmal:
Sternensucher
- 8 Ecke Haupt-/Hirschbachstraße:
Historische Krippe
- 9 Rathaus:
Skulptur „H-O-P-E“

Längenberger Adventskalender

Liebevoll dekorierte Fenster oder Ecken im Vorgarten der Anwohner am Eichendorff- und Längenbergweg: Der Adventskalender auf einer Länge von rund einem Kilometer wächst vom 1. Dezember bis zum Heiligen Abend am 24. Dezember täglich um ein Fenster und ist inzwischen zu einer lieb gewonnenen Tradition bis über Silvester hinaus geworden,

Ausgangspunkt ist der Wanderparkplatz Gertelbach. Der gesamte Weg weist nur eine geringfügige Steigung auf.



Hoffnung ist wie der Sternenhimmel.

Es gibt keinen Platz, der so dunkel ist, dass das Auge nicht doch einen Stern findet.